

4305, rue D'Iberville, local 104 Montréal (Québec) H2H 2L5 Tél.: (514) 527-8895 general@scfp687.ca

Le vendredi 21 février 2025

Vos élus au congrès du Conseil provincial du secteur des communications

Une délégation de six élus de votre exécutif syndical a participé ces deux derniers jours au congrès du Conseil provincial du secteur des communications. Cet événement s'est déroulé à Lévis et avait pour thématique la « Résilience face aux changements ».

Un congrès de secteur, c'est l'occasion de s'informer et d'échanger sur plusieurs sujets d'importance pour notre section locale. Pensons notamment à tout ce qui concerne la compréhension et à la négociation de l'intelligence artificielle, la loi anti-briseurs de grève et les élections fédérales à venir. Vos élus ont donc pu assister à plusieurs conférences fort enrichissantes qui pourront inspirer certaines de nos réflexions et actions futures.

Par ailleurs, mentionnons que le mandat de Carl Beaudoin, président provincial au 687, a été renouvelé afin qu'il continue de représenter le secteur radio-télé (nouvellement nommé secteur « médias ») au sein du Conseil provincial du secteur des communications. Félicitations et merci de t'engager de la sorte afin de bien mettre en lumière nos enjeux au sein de cette instance.

Votre Syndicat

